

Mimpi Dapat 'Anak', Saebani Menangkan Undian Motor Gebyar Vaksin

Dodi Chandra - MUSIRAWAS.KINERJA.CO.ID

Dec 28, 2021 - 21:15



MUSIRAWAS SUMSEL - Saebani (51) Warga Kelurahan B Srikaton Kecamatan Tugumulyo memenangkan undian berhadiah satu unit motor matic Yamaha Gear yang berpusat di Mapolres Musirawas, Selasa (28/12/2021).

Begitu nomor 005233 disebut oleh Kapolres Musirawas AKBP Efrannedy, Saebani tergopoh-gopoh maju ke panggung acara menyatakan kalau dirinya pemilik nomor kupon vaksin tersebut. Setelah di-check, nomor undian dan nomor

vaksin ternyata cocok. Saebani dinyatakan secara resmi menjadi pemenang undian satu unit motor.

Rasa haru dan gembira menjadi satu sepertinya ia rasakan membuatnya terjatuh melakukan sujud syukur, tegak berdiri seraya melantunkan shalawat nabi. Tak hanya itu, ia juga langsung memeluk Bupati Musirawas, Kapolres Musirawas dan Dandim 0406/Lubuklinggau sebagai wujud rasa terima kasih atas kepemilikan sepeda motor undian itu.



"Terima kasih ibu bupati, pak kapolres, pak dandim, saya dapat motor vaksin," kata Saebani.

Ketika ditanya mimpi apa? Ia jawab, "saya mimpi dapat anak lanang".

Untuk diketahui, acara Gebyar Vaksin ini digelar dalam rangka 20 Tahun Bakti untuk Negeri Akabri 2001 dengan tema Indonesia Tangguh Indonesia Tumbuh. Acara ini dihadiri langsung Bupati Musirawas Hj. Ratna Machmud, Kapolres Musirawas AKBP Efrannedy dan Dandim Lubuklinggau Letkol Inf Erwinsyah Taufan.

Acara ini juga dilaksanakan serentak di depan mapolsek Muara Kelingi dan Megangsakti via daring. Dari dua lokasi acara ini, masing-masing juga mengundi satu unit sepeda motor. Informasi yang didapat, yang mendapat satu unit motor yakni warga Desa Wonosari Kecamatan Megangsakti dan warga Desa Lubuk Muda Kecamatan Muara Kelingi.



Kapolres Musirawas AKBP Efrannedy mengatakan bahwa kegiatan ini bukanlah kegiatan yang terakhir atau puncak acara, namun masih berlanjut hingga awal tahun.

"Masih ada rangkaian acara lain yang serupa acara ini yakni pada awal tahun. Hadiyahnya dari Kapolda Sumsel dan Gubernur Sumsel," kata Kapolres Musirawas.

Sementara itu, Bupati Musirawas Hj. Ratna Machmud mengajak masyarakat untuk segera melakukan vaksinasi bagi masyarakat yang belum melaksanakan suntik vaksin.

"Segeralah melakukan vaksin. Banyak lokasi tersebar di Musirawas yang menyediakan suntik vaksin," kata Bupati.

Senada dikatakan Dandim 0406/Lubuklinggau mengatakan kegiatan ini merupakan bentuk kepedulian dan wujud syukur Dwipa Arya 2001 yakni paguyuban Akabri (Akmil dan Akpol) Alumni tahun 2001.

"Kegiatan ini dilakukan dalam rangka memperingati 20 tahun pengabdian untuk Negeri Alumni Akabri 2001 Dwipa Arya. Selain vaksinasi juga ada Bakti Sosial (Baksos) dan pembangunan Rumah Ibadah yang serentak seluruh Indonesia," ujar Dandim. (dod)